



## Diputados llaman a la solidaridad con habitantes de Guerrero

El pleno de la Cámara de Diputados llamó a la solidaridad con la población de Guerrero afectada por el huracán Otis, en una sesión donde, sin embargo, las bancadas se confrontaron por el mecanismo del financiamiento para la reconstrucción y ayuda en caso de desastres.



Mientras la oposición reclamó que Morena en el Congreso de la Unión avaló la desaparición del Fondo de Desastres Naturales y que ello retrasa el auxilio a la población, la bancada mayoritaria indicó que, si bien se extinguió el fideicomiso respectivo, los recursos se concentraron en la Unidad de Política y Control Presupuestario de la Secretaría de Hacienda.

Diputados de Morena recordaron que, para este año, en el Presupuesto de Egresos se aprobaron 17 mil 156 millones, de los cuales ya fueron transferidos 5 mil 400 millones, por lo que “sí hay recursos para atender desastres naturales”. Incluso plantearon que la cámara autorice la entrega de un “donativo generoso”, mediante la cesión de un mes de dieta por cada uno de los 500 diputados.

El presidente de la Comisión de Turismo, Jericó Abramo (PRI), informó que esa instancia legislativa propuso reorientar 10 mil mdp para la reconstrucción y llamó al pleno a que esa opción se vote en favor durante la discusión del PEF 2024.

La diputada Margarita Zavala consideró que anular el Fonden “fue un error; sí servía”. Atrás de ella, su compañera de bancada Teresa Castell levantó una cartulina en la que se leía “Morena Mata sin Fonden”. En respuesta, el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo (Morena) acotó que “no se necesita entregar el dinero a un banco para que con ese dinero gane intereses. Es mejor que esté en la Tesorería. Todos con Guerrero, todos con Acapulco, pero sin politiquear aquí, ¡caray!”